

Mont de Marsan le 10 décembre 2016

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du club Cyclo Saint Jean d'Août.

En Pièce jointe: Bilan financier de l'année

L'Assemblée Générale s'est déroulée le 9/12/2016 dans les locaux du club Cyclo Saint Jean d'Août, rue Pardaillan à Mont de Marsan en présence de Mr Farid Heba, adjoint délégué au sport à la mairie.

Le président sortant Jean Ferrer.

Présentation du bureau sortant :

- *Jean Ferrer, président,*
- *Denis Delage, vice-président,*
- *Yves Léglise, vice-président d'honneur,*
- *Pierre Tauzin, trésorier,*
- *Claude Dubrous, trésorier adjoint,*
- *Didier Izotte, secrétaire et Webmaster,*
- *Robert Tauzia, délégué sécurité,*
- *Francis Guirauton, responsable circuits,*
- *Pierre Darrengosse, concierge,*
- *Michel Leseignoux, correspondant UFOLEP,*

Le président félicite:

- les cyclos pour les sorties effectuées notamment la "Pied de cochon", Bilbao-Bilbao et Bilbao-Bordeaux,
- les cyclo-sportifs pour les bons résultats obtenus
- les coureurs à pieds qui ont représenté le club dans différentes manifestations régionales.

Le trésorier, Pierre Tausin

Enumération des recettes et dépenses du club pour l'organisation ou la participation aux diverses manifestations, journée des clubs cyclo montois, repas de la Madeleine, inauguration du four...

Le trésorier annonce un solde positif pour l'année de 1296€.

Le président, Jean Ferrer

Le président annonce qu'après 27 ans de présidence, il désire passer la main et ne se présentera pas à sa succession.

Le président fait l'historique du club, ou comment 5 cyclistes du stade Montois (Jean-Pierre LABARBE, Robert DUBOUA, Robert CESCUTIE, Yves LEGLISE et Jean FERRER) qui, pour ne pas être contaminés par la "campionite" qui touchait ce club, se sont affiliés à l'UFOLEP et ont fondé le club de Saint Jean d'Août.

Puis comment le bâtiment du club a été négocié avec Mr Labeyrie, maire à l'époque, et réalisé par les volontaires du club. Le club ayant grandi, la construction d'une annexe sera réalisée toujours par les volontaires du club.

Le président rappelle que le club possède une superbe remorque à vélos grâce Jacques qui fait malheureusement partie des 17 décès que le club a connu en 27 ans.

"Je laisse ma place après avoir fait le maximum de mes possibilités, un club solide et des finances saines. Ce club m'a apporté de grandes joies mais aussi des peines, 17 décès en 27 ans."

Jean Ferrer

Le président a une pensée pour Michel Gauthier et son épouse toujours hospitalisés après leur très grave accident en octobre en Espagne ainsi que pour la famille d'Eric Lecallonec tragiquement disparu en 2016.

Le président remercie l'ensemble des cyclos pour tout.

Le secrétaire, Didier Izotte

Le secrétaire intervient en premier en tant que webmaster suite à la mise en place du nouveau site en 2016.

Le nombre de licenciés pour 2017 est à ce jour de 40 au lieu de 50 en 2016. Cinq ont quitté le club pour un autre club, 2 ont pris des cartes de membres, 1 n'a pas repris de licence pour raisons personnelles et 2 ne se sont pas manifestés. Six membres sont actuellement inscrits et deux devraient s'inscrire. Quatre nouveaux licenciés ont signé au club:

- Corinne Fortassin,

- Christophe Boyer,
- Yan Guillet,
- Sébastien Galbardi.

Le secrétaire annonce la démission du bureau sortant et donne la liste des volontaires pour le nouveau bureau:

- Denis Delage,
- Pierre Tausin,
- Claude Dubrous,
- Didier Izotte,
- Francis Guirauton,
- Robert Tausia,
- Pierre Darrengosse,
- Michel Leseignoux,
- Sylvie Buchi,
- Alain Gallet.

Cette liste est élue à l'unanimité. Après délibération secrète, le bureau élit *Denis Delage* comme *président*.

Le Président, Denis Delage

Le nouveau président remercie Jean et souhaite faire aussi bien. Il nomme *Jean Ferrer* *président d'honneur* du club Cyclo Saint Jean d'Août.

Pour l'année prochaine, sont en projet la Bilbao/Bilbao en mars, la Bordeaux/Sète (ou autre sortie à étapes) en Mai, la "Pied de cochon" en juin/juillet, la randonnée des clubs cyclo montois en septembre. D'autres sorties sont à l'étude, Pays Basque, journée familles, huîtres, sortie tour de France,...

Côté festivités, le club organisera le traditionnel repas de la Madeleine pour l'ouverture des fêtes. Une étude sera menée afin d'éventuellement faire ce repas le lundi soir au lieu du mardi soir afin de permettre aux coureurs à pieds de réaliser une performance le mercredi pour la course du Moun. Le club organisera également une sortie pour commémorer la première année du four à Uchacq....

Adjoint à la mairie délégué au sport, Mr Farid Heba

Mr Farid Heba déclare être heureux d'enfin connaître le club et félicite le nouveau bureau. Il rend hommage à "Pépite" et le félicite pour le travail accompli durant ces 27 années.

Il précise que la ville essayera d'aider le club si besoin.

Enfin il souligne le dynamisme du club.

L'adjoint sécurité, Robert Tazia

Il demande aux cyclos de mettre un éclairage arrière car la luminosité est limitée le mercredi soir. Il demande de mettre un gilet fluorescent par temps de brouillard et rappelle qu'il est nécessaire de se rabattre lorsqu'un cyclo annonce une voiture.

Il rappelle qu'il faut rester prudent et qu'il est dangereux de suivre de près un véhicule lent et de réaliser une descente assis sur le cadre du vélo.

Le président d'honneur, Jean Ferrer

Il rappelle qu'il est important de démarrer les sorties à allure réduite sur au moins quinze kilomètres pour deux raisons:

- *conserver la cohésion et l'esprit club,*
- *rentrer progressivement dans l'effort afin de ne pas se faire mal.*

Le président, Denis Delage

Une nouvelle tenue est en gestation. La maquette est en cours d'élaboration.

Le président conclut l'AG en annonçant une soirée huîtres/galette pour le début de l'année 2017.

Didier Izotte secrétaire du club

Cyclo Saint Jean d'Août



Bilan Financier 2016

BILAN FINANCIER SAISON 2016			
	RECETTES	DEPENSES	
LICENCES 2016/2017 & CARTES MEMBRES	3096	929	1023 ATTENTE FACTURE
VETEMENTS	932		
ASSURANCE CLUB		40	
SITE INTERNET		57,46	
DONS	982,72		
SORTIE STADE MONTOIS	76	88	
MANIFESTATIONS			
REPAS INTERCLUBS MONTOIS 16 MARS	1080,18	1087,13	
REPAS MADELEINE 19 JUILLET	1099,09	1137,63	
REPAS FOUR à UCHACQ 28 AOUT	477	470,85	
ACHAT MATERIELS		285,85	
ACHAT FOURNITURES		1019,22	
DIVERS (achats pour cette AG)		308,67	
			SOLDE
	7742,99	5423,81	2319,18

RESULTAT TENANT COMPTE DES LICENCES A REGLER

COMPTE EN BANQUE AU 9/12

10475,66

2319,18 -1023

1296,18

ESPECES AU 9/12

268,67

STOCK TEXTILE AU 9/12

1470

12214,33